

Hofica étire encore sa toile

Le groupe choletais spécialisé dans la maroquinerie de luxe s'implantera à Doué-en-Anjou en janvier avec une quinzaine de salariés. L'entreprise ambitionne 200 postes en 2021.



Les sociétés du groupe Hofica travaillent dans le domaine de la maroquinerie, du nautisme ou encore des véhicules de loisirs.

PHOTO : ARCHIVES CO - ÉTIENNE LIZAMBAR

L'agglomération Saumur Val de Loire l'annonçait à la rentrée, le groupe choletais Hofica va ouvrir une nouvelle entreprise sur le territoire saumurois. Dans un premier temps, elle occupera les locaux d'une usine relais de près de 900 m² sur la zone d'activités de la Saulaie à Doué-en-Anjou. L'Agglo qui a été contactée en mars dernier par le groupe investit 772 000 € dans cette construction, confiée à l'aménageur Alter. L'atelier devrait être prêt en décembre.

Hofica en sera locataire, le temps de faire édifier un atelier définitif sur un terrain voisin de 2,2 hectares. L'implantation devrait démarrer avec une quinzaine de salariés qui seront formés sur place par Hofica. Le groupe choletais a déjà publié sur

son site ses offres d'emploi. Hofica confirme son ambition de créer 200 postes à l'horizon 2021. Selon la lettre API, le groupe choletais a choisi « le Saumurois pour bénéficier d'un plus grand vivier de main-d'œuvre ».

10^e plus gros employeur du Choletais et des Mauges

Le futur site a désormais un nom officiel. Il s'appellera l'« Atelier Douessin » et sera dédié à la fabrication d'articles de maroquinerie de luxe, annonce l'entreprise sur le réseau social professionnel LinkedIn. « Le bâtiment relais accueillera un premier groupe de formation début 2020. À terme, plus de 200 collaborateurs exerceront leur savoir-faire au sein de l'Atelier Douessin », précise l'entreprise qui communi-

que pour la première fois via ce réseau social depuis l'annonce de son arrivée sur le territoire douessin.

Dans le Maine-et-Loire, le groupe Hofica est déjà implanté à Sèvremoine avec les sociétés Évidence (maroquinerie de luxe), Hoficoupe (découpe de matériaux souples) et à Maulévrier avec Cosy Design (équipement de confort et de décoration pour le secteur haut de gamme du nautisme, de l'ameublement, de l'aéronautique et du luxe), Marofica (maroquinerie haut de gamme et de luxe) et Pact Europact (broderie, sérigraphie, impression numérique, mise en relief, découpe numérique pour le secteur du luxe). Une entreprise est basée en Mayenne, Cosy équipement à Saint-Denis-d'Anjou (équipe-

ment de confort et de décoration pour les véhicules de loisirs).

Le groupe Hofica annonce une fabrication 100 % française et salariait fin septembre 640 collaborateurs, dont 570 en Maine-et-Loire, se hissant en quelques années seulement à la 10^e place des plus gros employeurs du Choletais et des Mauges (secteurs public et privé confondus). L'entreprise qui revendique un esprit particulier dans la gestion des ressources humaines, « cultive un esprit familial et privilégie la simplicité et les relations de confiance vis-à-vis des équipes. Authenticité et proximité des relations, humilité et goût de la réussite en équipe sont les piliers de notre management ».

Mélanie MAROIS

Le Courrier de l'Ouest - Lundi 21 octobre 2019



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CBAFAMILY



SOLIDARITE